

令和4年12月15日

保護者の皆様へ

三木町立三木中学校

校長 市原 繁 樹

冬休みのタブレット端末の家庭への持ち帰りについて(お知らせ)

平素より本校の学校運営に御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、あと少しでよいよ冬休みが始まります。本校では年末年始にあたるこの機会に、下記のとおり、生徒一人ひとりが各家庭でタブレット端末を使って取り組むことができる「冬休みの課題」を出すこととしました。

本年度より個別学習に最適な「ロイロノート・スクール」をタブレット端末に導入しており、これを使うことで、冬休みの課題をスムーズに進めるとともに、新年の教室掲示等に役立てたいと考えております。

つきましては、お子様がルールを守り、タブレット端末をより効果的に活用できるよう、保護者の皆様方の御協力をよろしくお願いいたします。

記

1 目的

各家庭でのタブレット端末活用機会の拡充・能力向上を図るとともに、冬休みの課題に自主的に取り組む。

2 課題の内容

- (1) 日々のダイアリー作成
- (2) 新年の抱負作成(冬休みのしおり参照)
- (3) その他

3 留意点

(1) インターネットについて

冬休みの課題作成については、特にインターネット接続を必要とはしませんが、利用を希望する場合、環境が整っていない御家庭には貸出用 WI-FI を貸与いたします。

(2) 利用上について

学習に活用することを目的としていますので、不適切サイトの閲覧や、違法行為等に使用することは厳に慎むよう、御家庭でも指導をお願いします。

(3) 故障等について

タブレット端末が故障・破損した場合には速やかに学校まで連絡をお願いします。自己の過失や故意によって破損した事故及びトラブル(課金などの料金支払い含む)に係る費用は各家庭の負担となります。